

PRESSEINFORMATION

24. Juni 2013

Verleihung des Sachsenberg-Preises

Neuer Turnus ab 2014

Bei der Verleihung des Sachsenberg-Preises hat sich der Turnus geändert. Wie die Gotthard-Sachsenberg-Stiftung e. V. der Stadtverwaltung Dessau-Roßlau vor längerem bekanntgab, hat sie einstimmig die Verleihung aller zwei Jahre beschlossen. Bislang wurde der Preis jährlich verliehen. Somit werden Vorschläge für Preisträger erst wieder im Frühjahr 2014 entgegengenommen. Mit der Entscheidung will man dem Preis den ihm zustehenden Stellenwert sichern.

Der Stiftungsrat hatte Ende vergangenen Jahres ebenfalls den Beschluss gefasst, den Sitz des Vereins von Bad Nauheim nach Dessau-Roßlau zu verlagern. Der Umzug ist bereits erfolgt.